

Urkund Analysis Result

Analysed Document: CHOCA- PAREDES - LA CONTABILIDAD BÁSICA COMO INSTRUMENTO DE DESARROLLO EMPRESARIAL.docx (D38082102)
Submitted: 4/28/2018 12:41:00 AM
Submitted By: aguerreror@unemi.edu.ec
Significance: 5 %

Sources included in the report:

CAMBISACA CASTILLO DIGNA PATRICIA (2).pdf (D21363623)
INTRODUCCION 24 de mayo.docx (D11151237)
TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx (D10462359)
CAMBISACACASTILLODIGNAPATRICIA.pdf (D21395965)
<https://prezi.com/ydtzwssvaakq/contabilidad/>

Instances where selected sources appear:

7

INTRODUCCIÓN

Los productores cacaoteros del sector DEL RECINTO CARRIZAL CANTÓN MILAGRO PROVINCIA DEL GUAYAS. Se dedican hace muchos años a la producción del cacao, actividad central como parte de sus ingresos, esta actividad los vienen desarrollando de forma empírica en cuanto se refiere a la tecnificación y aplicación de un instrumento valioso en todos los procesos productivos como es la aplicación de una contabilidad básica agropecuaria que esté al alcance de los agricultores del recinto y por qué no de los demás productores o trabajadores agrícolas de la región.

Los agricultores desconocen si el fruto de su trabajo les da una rentabilidad aceptable, si los procesos de producción son los más adecuados en este tipo de cultivo, como también no pueden tomar decisiones de ampliación de la producción y si deberían incrementar o no las actividades de producción con la utilización de su propia materia prima.

Los agricultores de la zona han venido trabajando con el desconocimiento de utilización de herramientas contables, administrativas, tecnificación y como pueden aprovechar de mejor manera los diferentes instrumentos de desarrollo económica que ofrece el estado como incentivo al sector agrícola de nuestro país.

CAPITULO I

PROBLEMA DE INVESTIGACIÓN

1. PLANTAMIENTO DEL PROBLEMA 1.1.1 PROBLEMATIZACION

El cacao es el producto de exportación más antiguo del Ecuador, por lo que representa uno de los principales rubros del Sector Agropecuario Ecuatoriano. Su producción ha generado recursos y muchas fuentes de trabajo a jornaleros y a familias campesinas.

0: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx

100%

Milagro se encuentra en la zona occidental de la Provincia de Guayas. Su territorio está conformado por suelos fértiles, numerosos ríos y esteros, por bosques, plantíos y zonas residenciales; haciendas, fincas y otras propiedades. Al encontrarse en una zona tropical, posee mucha biodiversidad y un clima cálido - húmedo todo el año.

En cierta forma el cacao en su producción y comercialización en el cantón Milagro y sus recintos aledaños (Carrizal), ha tenido siempre y tendrá una

0: INTRODUCCION 24 de mayo.docx

87%

gran importancia no solo para esta zona sino también para el país, ya que este es uno de los productos que le producen diversidades de ingresos

al mismo. De igual manera, el Recinto Carrizal es una zona eminentemente buena con respecto a la producción del cacao, en cierta forma ha de tener presente la manera en que

este producto se ha destacado, tanto en el ámbito social como en lo económico de nuestra nación.

Al estudiar la zona Carrizal, específicamente al norte, se puede conocer las diversas falencias que tienen los pequeños productores cacaoteros al momento de querer conocer sus ingresos reales, darse cuenta y no saben y que es primario aplicar la contabilidad para conocer el costo real de su producción y por ende cuanto son sus ingresos. Debido a la falta de conocimiento contable no pueden aplicar y tomar decisiones correctivas a tiempo.

La falta de nuevas estrategias para los productores cacaoteros, los limita a que tan solo compren y vendan la materia prima, y debido al poco conocimiento en el área, no logran emprender nuevos proyectos con sus productos.

El presidente de la asociación Nueva Vida del movimiento montubio indica que tiene 40 años en su actividad cacaotera, cultivar y cosechar su materia prima. Además, que el cacao es su fuente de ingresos, tiene alrededor de 4 hectáreas de cacao en el recinto carrizal, la asociación está formada por más de 20 personas aproximadamente que conforman 5 familias del recinto. También, informaron que los socios quieren realizar la venta de pasta de cacao, sin embargo, no realizan esta actividad por el motivo de que no reciben ayuda de parte del Ministerio de Agricultura desde el año 2010

0: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx

100%

El clima de la zona se caracteriza por dar paso a una serie de plagas,

como son la monilia, 1 la escoba de bruja, que son las más comunes en esa zona; el invierno les afecta más del 50% de su producción de cacao y obliga a los trabajadores a realizar fumigaciones en sus plantaciones.

Muchos de los agricultores del sector de carrizal al momento de secar su cacao lo realizan por medio natural durante los soles de las tardes; les afecta en el invierno ya que debido a que la ausencia de radiación solar los obliga a usar las maquinas artesanales que son las secadoras de cacao para poder vender su cacao y obtener un mejor precio en la temporada de invierno.

1.1 FORMULACION DEL PROBLEMA ¿De qué manera afecta el desconocimiento de la contabilidad básica, como instrumento de desarrollo empresarial, al sector cacaotero del recinto Carrizal, cantón Milagro, provincia del Guayas?

1.2 JUSTIFICACION

Lo que se desea con la elaboración de este proyecto, es crear el habito en los productores cacaoteros en la implementación contable en todo el proceso de producción y venta, para que los ayude a mantener un orden de sus flujos económicos.

La implementación de este proceso contable contribuirá a que los productores se organicen de mejor manera, prevean y cuenten con mejores condiciones del proceso de producción, amplíen sus actividades y reduzcan los costos de producción; lo que les ayudará a obtener

mejores ingresos poder poner un precio real sin pérdida a la producción que obtenga fruto de su trabajo.

Ayudando de esta manera a los productores a que mantengan la actividad cacaotera en mejores condiciones obteniendo un producto de calidad y mantenerse en el mercado.

Es importante señalar que esta investigación no solo ayudará a los productores de cacao en la zona rural de Carrizal (cantón Milagro), sino a todos los agricultores que se dedican a esta misma actividad.

OBJETIVOS

1.4 OBJETIVOS GENERALES

- Conocer la importancia de la Contabilidad Básica como Instrumento de desarrollo para el sector cacaotero del Recinto Carrizal, Cantón Milagro Provincia del Guayas.

1.3 OBJETIVOS ESPECIFICOS

- Esquematizar el proceso contable agropecuario.
- Identificar las actividades inherentes al proceso de producción y venta del cacao.
- Enlistar los principales instrumentos de desarrollo empresarial.

CAPÍTULO 2

2.1 MARCO TEÓRICO CONCEPTUAL

2.1.1 ANTECEDENTES DE LA CONTABILIDAD BÁSICA

La historia de la contabilidad se remonta desde tiempos inmemoriales ya que desde siempre se han utilizado los números, la escritura y el dinero debido a las transacciones económicas que se hacían, Los banqueros griegos era famosos en Atenas debido a la influencia que ejercían sobre el imperio de Alejandro Magno, desde los primeros siglos en que fue fundada Roma, los jefes de familia registraban los ingresos y egresos en un libro llamado "Codex o Tabulae, sin embargo no

fue hasta 1494 cuando Luca Paciolo descubrió la partida doble, considerándose con eso el padre de la contabilidad. La contabilidad desde sus inicios ha sido una herramienta fundamental para registrar las transacciones comerciales, sin embargo durante la revolución industrial cobró mayor importancia, debido al auge económico y la

necesidad de llevar un registro de la información,

0: <https://prezi.com/ydtzwssvaakq/contabilidad/>

80%

hoy endía la contabilidad a evolucionado debido al crecimientos económico de los países y la globalización,

hoy en día la International Accounting Standards Boards (IASB), es un organismo encargado de desarrollar estándares internacionales de contabilidad con el fin de homologar dichas reglas contables, las cuales son diferentes en cada país así como sus organismos de control.

CITATION Elc09 \l 10250 (Virtual, 2009)

Como podemos ver, en si la contabilidad se encarga de registrar, clasificar y ordenar cada una de las actividades económicas. Se conoce entonces varios tipos de contabilidad como son: La Contabilidad –financiera, Fiscal, de Gestión, de Costees, Administrativa, por actividades, de Servicio, Pública, entre las más citadas, la actividad humana tiene su diversificación y una de ellas es la actividad agrícola que en su mayoría tiene fines comerciales, la contabilidad agropecuaria es rama de la contabilidad general, netamente especializada. 2.1.2

CONTABILIDAD AGROPECUARIA

Indica que la contabilidad agropecuaria registra las actividades de la empresa del sector agrícola y ganadero, lo cual permitirá al final del proceso identificar la totalidad de los gastos y costos, el valor recibidos por ventas y si la cría o siembra arrojó utilidades o pérdidas.

CITATION Can13 \l 10250 (Berta, 2013).

Siendo esta una rama de la contabilidad general, con la diferencia que se dedica exclusivamente a la actividad agropecuaria, con el objeto de calcular la estabilidad del área financiera

administrativa para la toma de decisiones si el

cultivo actual lo beneficia. Según (Retes López., & rivera, 2015) “los problemas del sector agropecuario son

complejo”,

como los fenómenos amenazantes, o la influencia para restablecer después de un desastre como por ejemplo las inundaciones.

CITATION Cam16 \l 10250 (Patricia, 2016).

2.1.2 IMPORTANCIA

La contabilidad agropecuaria se aplica a otros fines tales como obtener información necesaria y correcta para cumplir con los requisitos del pago del impuesto a la renta, ayudar al agricultor a planificar el mejoramiento de la infraestructura de su finca, con lo que tendrá conocimiento sobre la gestión administrativa y la rentabilidad de sus actividades agrícolas, esto le permitirá hacer comparaciones entre cosecha y cosecha para que determine los errores y pueda realizar los cambios necesarios y mejorar su producción, lo que permitirá obtener créditos para incrementar su actividad agrícola. La actividad agrícola es una de mayor importancia en la economía nacional ya que este contribuye al PIB por ser generador de empleo e incremento en las divisas. Conocer y evaluar por medio de los resultados le ayudará al agricultor tomar mejores decisiones y determinar que cultivo le es más rentable producir.

CITATION Lui10 \l 10250 (Tipán, 2010) 2.1.3 COSTOS AGROPECUARIOS

Se entiende como costos agropecuarios, a todos aquellos costos que se presentan en los movimientos y actividades del agro, como son compra de insecticidas, fertilizantes, maquinaria y equipo a utilizarse, herbicidas, mano de obra y pueden abarcar gastos, valores en bienes, servicios, manejos y procesos, préstamos y ventas, etc. CITATION Cam16 \l 10250 (Patricia, 2016)

2.2. PROCESO DE CULTIVO DEL CACAO

Para determinar los costos de producción se debe conocer el proceso para producir cacao:

2.2.1 SIEMBRA

Previamente se debe haber elegido la semilla de calidad, abonos y fertilizantes y todos los instrumentos como palas y picos, previo a esto el terreno se debió haber preparado la tierra para sembrar, en esta etapa no se debe descuidar la desinfección en las tuberías, para finalmente contar con la mano de obra para la cosecha, a los tres años empieza la producción de cacao. 2.2.2 MANTENIMIENTO

En este punto se debe realizar un control exhaustivo de malezas, fumigaciones a tiempo y la colocación del abono en sembrado en los periodos indicados, para evitar las plagas y pérdidas de los árboles de cacao, para finalmente proteger la fruta. 2.2.3 COSECHA

Es el proceso de recolección que se lo realiza cada 2 o 3 semanas de los frutos maduros, luego se procede a clasificarlo y extraer la almendra de cacao sin que se mezcle para que no se dañe el producto, seguido viene el proceso de fermentación que dura de 5 a 6 días, que dependerá del clima, respetando las normas técnicas de exigencia. 2.2.4 ALMACENAMIENTO

Se debe contar con un registro de almacenamiento y el mismo se lo debe realizar de adecuada y en buenas condiciones para que el producto no se eche a perder y obtener un grano de calidad. 2.2.5 DESPACHO Y COMERCIALIZACIÓN

Hace referencia a la venta y distribución de nuestra materia prima, los clientes deben haber sido contactados con anticipación.

FIGURA No. 1

FLUJO DE PRODUCCIÓN CACAOTERA

SIEMBRA

MANTENIMIENTO

COSECHA y ALMACENAMIENTO

Inicio

Preparación terreno

Transporte de injertos, fertilizantes

Desinfección y sembrado

Siembra

1

Control de maleza

1 2.1.5

Fumigación

Poda

Abonos

Abono y Fumigación

Poda

Apuntalar ,los arbolitos

Fertilizantes

Control pgos de

Protección de la fruta

2 2"2

Recolectar

2

Secado

Clasificar

Ensilar

Fin

Flujo de Producción Cacaotera 11

Fuente: Elaborado: tomado de (Bertha, 2013) Elaborado:

2.3 CONTABILIDAD DE COSTOS, CLASIFICACIÓN.

Estos se clasifican en

costos fijos y variables; costos directos e indirectos, costos totales y unitarios 2.3.1

COSTOS FIJOS Y VARIABLES

Son aquellos que se mantuvieron invariables y que no intervino con la cantidad y calidad de la producción como es: electricidad, teléfono, publicidad, etc. Los costos variables inciden directamente con la producción como es materia prima, insumos, mano de obra, productos utilizados directamente.

2.3.2

0: CAMBISACACASTILLODIGNAPATRICIA.pdf

32%

COSTOS DIRECTOS E INDIRECTOS

Los que se relacionan directamente con la producción como son los fertilizantes, semillas; los indirectos se considera a aquellos que no tienen que ver con la producción,

pero estos son productos complementarios.

2.3.3 COSTOS TOTALES E UNITARIOS

Hace referencia a lo que me costó producir en un área determinada de terreno, los costos unitarios permite conocer el rendimientos, es decir, la eficiencia de lo producido.

2.4 CRECIMIENTO EMPRESARIAL, PYMES

Se considera como crecimiento empresarial a todo aquello que tiene que verse como un aumento dentro del proceso de mejora de las actividades agropecuarias, en nuestro caso, en el aumento de producción de cacao, ó mayor rentabilidad de las operaciones. El crecimiento de las pequeñas y medianas empresas que son partícipe del aparato económico productivo de nuestro país. Acertadamente existe una colaboración de integración (asociación) de los agricultores y en conjunto responder en los incrementos productivos cacaoteros con calidad.

2.5 QUE ES LA ASOCIATIVIDAD

Los pequeños productores son parte de grandes proyectos a través de un encadenador que garantiza la comercialización de la producción, la asistencia técnica y la innovación. Es decir se asocian y logran mejores resultados en sus capacidades de producción e inversión, consecuentemente incrementan sus ventas, se apoyan con la tecnificación en los procesos productivos y tienen derecho a solicitar apoyo de los diferentes instrumentos de desarrollo que tiene el estado como aportación al desarrollo económico agropecuario que establece la ley.

2.6. TIPO DE DOCUMENTOS CONTABLES Según el Servicio de Rentas Interna, se cuenta con los siguientes documentos habilitantes: • Facturas • Tiquetes de máquinas registradoras

- Liquidación de comprobantes y prestación de servicios
- Guías de remisión, y;

- Comprobantes de retención CITATION SRI13 \1 10250 (SRI, 2013)

2.7 OBLIGACIONES TRIBUTARIAS DEL CACAOTERO.

Las obligaciones tributarias ecuatorianas dice: Todas las personas naturales y sociales, nacionales y extranjeras, que inicien o realicen actividad económica en el país en forma permanente u ocasional, están obligados a contar con RUC., siendo este su primera obligación tributaria. El Segundo deber formal es emitir y entregar comprobantes e ventas autorizados, los mismos que son documentos que sustentan las transacciones de servicios o cualquier otra transacción grabada con tributos. El tercer deber formal es llevar los libros y registros contables relacionados con la actividad económica que realiza, para las personas no obligadas a llevar contabilidad para cumplir con este requisito puede utilizar un cuaderno o elaborar el registro en su computador; adicional debe recordar que debe archivar los comprobantes de ventas relacionados con su actividad económica. El cuarto deber formal presentar las declaraciones que correspondan y pagar los impuestos. Las declaraciones que se debe presentar son: IVA (obligación en todos los casos), Impuesto a la renta, (obligatoria sólo si supera la base exenta de ingresos de la tabla del impuesto que se fija anualmente); e ICE sólo en casos especiales. El quinto deber forma es acudir a las oficinas del SRI cuando mi presencia sea requerida. CITATION SRI13 \1 10250 (SRI, 2013)

Grafico No. 2 FLUJOGRAMA DE LAS CUENTAS QUE INTERVIENE EN LA PRODUCCIÓN DE CACAO.

COSTOS Y GASTOS INSUMOS Y MATERIALES PRODUCTOS AGRÍCOLAS MANO DE OBRA SALARIO TRABAJADORES AGRÍCOLAS COSTOS COMUNES DE EXPLOTACIÓN

0: CAMBISACA CASTILLO DIGNA PATRICIA (2).pdf

52%

HERBICIDAS FERTILIZANTES PRODUCTOS CONTROL PLAGAS COMBUSTIBLE TRANSPORTE PARA LA PRODUCCION. MACHETES Y BOTAS

COSTOS DE PRODUCCIÓN AGRÍCOLA OPERACIONES DE ADMINISTRACIÓN

OPERACIONALES DE VENTA NO OPERACIONALES OPERACIONALES NO OPERACIONALES

GASTOS INGRESOS

COMERCIALIZACIÓN HONORARIOS Contador MANTENIMIENTO EQUIPOS DIRECCIÓN

Flujograma de cuentas contables STYLEREF 1 \s 0-11

2.8 QUE SON INSTRUMENTOS DE DESARROLLO Según el Registro Oficial del Órgano del Gobierno del Ecuador, en el suplemento del 29 de diciembre del 2010, donde el –gobierno se compromete a incentivar el desarrollo sustentable y sostenido en los las diferentes competencias del que hacer productivo económico de nuestro país, señala parámetros como en su libro I Del –desarrollo productivo, mecanismos y órganos de competencias; nos indica el rol del estado como un instrumento de desarrollo productivo, en su Cap. II señala de las

Generación de un Sistema Integral de Innovación, capacitación técnica y emprendimiento como otro instrumento de desarrollo, Libro II Del desarrollo de la inversión productiva y de sus instrumentos, en su Título III Del desarrollo Productivo de la Economía Popular, Solidaria y Comunitaria. CITATION Reg10 \l 10250 (Ecuador., 2010)

Es decir se cuenta con todos los instrumentos del aparato productivo que maneja el Estado para promover y sostener un desarrollo sustentable y sostenido en todos los niveles productivos de nuestro país, la falta de conocimiento en nuestro caso de las organizaciones, asociaciones que se forman en nuestro país, hace que nuestros agricultores asociados no cuenten con las herramientas necesarias para el crecimiento económico y poder mantenerse en el mercados ofreciendo productos de calidad. .

CAPÍTULO 3

METODOLOGÍA

3.1

0: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx

85%

TIPO Y DISEÑO DE LA INVESTIGACION El tipo de investigación que se aplicó a nuestra investigación es:

3.1.1 Documental._ En el

ámbito de la investigación científica, se distingue con el nombre de Investigación Documental al proceso estratégico en donde el investigador busca, a través de la observación y consulta en distintas fuentes documentales, recabar los datos e información existente sobre el tema que pretende estudiar, a fin de obtener material intelectual y científico en donde pueda descansar el desarrollo de la investigación a realizar. CITATION Elp16 \l 10250 (pensante, 2016)

La investigación documental es una técnica que nos permitió la recolección de los datos conceptuales, teóricos, en donde se ha seleccionado u nos presentar la información ordenada con contenido crítico.

3.1.2 DESCRIPTIVA CUALITATIVA 3.1.2.1 INVESTIGACION DESCRIPTIVA CUANTITATIVA. Toma como punto de partida la deducción, en base a análisis de variables, es decir, asocia parámetros cuantificables cuyo objetivo es analizar una teoría.

A lo largo de la historia ha habido autores que defienden la investigación cualitativa como WEISS y REIN (1972), así como quienes defienden la cuantitativa tales como CAMPPELL y STANLEY (1966). La realidad es que es muy difícil apegarse a una sola y deben usarse en conjunto La ciencia se basa de métodos de investigación para crear conocimiento, estos métodos, a grosso modo, pueden ser cualitativos o cuantitativos pero ambos se enfocan a lo mismo:

3.1.2.2 INVESTIGACION DESCRIPTIVA CUALITATIVA

Es la que se basa en la inducción a partir de observaciones y entrevistas no estructuradas, es decir, de un contexto; de modo que se expresa de manera narrativa y es la base del desarrollo de una teoría. El objetivo de la investigación descriptiva consiste en llegar a conocer las situaciones, costumbres y actitudes predominantes a través de la descripción exacta de las actividades, objetos, procesos y personas. CITATION Can15 \l 10250 (Santiago., 2015). Por medio de este método hemos podido obtener la información necesaria para conocer la realidad de los productores cacaoteros, lo que permitió hacer planteamientos que ayuden a la problemática que viven en los procesos de producción.

CAPÍTULO 4

4.1 DESARROLLO DEL TEMA

Luego de haber realizado un estudio minucioso de la problemática de los agricultores de cacao en el Cantón Carrizal, y basándonos en la teoría contable que da sustento a nuestro trabajo presente, se ve la necesidad de que los agricultores necesitan conocer y aplicar la Contabilidad Agropecuaria, misma que aportará en datos valiosos que les permitirá una mejor toma de decisiones.

Los agricultores del Cantón Carrizal necesitan conocer la contabilidad agropecuaria, su proceso contable; como es: EN CAD PUNTO DE LOS DESCRITOS EN LA PATE INFERIOR DESAGREGAR CON EXPLICACIONES, FORMATOS, IMÁGENES O GRAFIOS 1. Recolección de documentos fuentes como son: facturas de todas las compras y ventas que realizan en los procesos de producción. 2. Hacer un registro de estas facturas valiéndose en este caso de cuaderno, donde les permita plasmar en forma cronológica el proceso de las actividades y gestiones realizadas inherentes a la producción del cacao.

3. Ayudarse de un profesional en el área contable quien realizará los siguientes procedimientos: (considerando que están asociados.

- Realizar un Balance de situación Inicial.
- Asientos de apertura
- Libros contables, mayorización, balances, ajustes contables, etc.
- Obtener los balances.

4. Una vez obtenido el ciclo contable completo, les permitirá conocer la realidad económica de su trabajo en la producción del cacao

5. Tomar decisiones en cuanto al mantenimiento o no de la producción de cacao o cambiar de producto.

6. Decidir que si existe una rentabilidad, incrementar la producción,

7. Mantenerse en el mismo nivel ó a su vez realizar cambios en los niveles administrativos, procesos y uso de los diferentes materiales, insumos y mano de obra que utilizan en el proceso.

8. Mantener archivada la información para tener puntos de comparación de las diferentes etapas de producción y hacer los correctivos técnicos, humanos que fuesen necesarios.

9. Se debe socializar el buen uso y aplicación de la contabilidad agropecuaria como un instrumento valioso en la producción y venta del cacao.

CAPÍTULO 5

5.1 CONCLUSIONES

- Que las universidades realicen proyectos de vinculación en el recinto carrizal para que tengan conocimiento de estrategias emprendedoras para que se sientan motivados al momento de vender su producto. • Que la falta de conocimiento del agricultor en una contabilidad básica les afecta en todo el proceso productivo.
- La no aplicación de una contabilidad básica agropecuaria, no les permite incrementar su producción, obtener un producto de calidad.
- No llegar a incrementar sus clientes.
- Tomar alternativas de producción y elaboración de productos alternativos con la materia prima que obtienen producto de su esfuerzo.
- La utilización del presente trabajo para un conocimiento general de los tipos de cuentas que se utilizan y sepan diferenciar.
- Se ha realizado un documento al alcance un nuestros agricultores, con un lenguaje comprensivo y aplicable al productor cacaotero.

1 La enfermedad, conocida con los nombres de Monilia, Pudrición acuosa, Helada, Mancha Ceniza o Enfermedad de Quevedo, es causada por el hongo Monilia (Moniliophthora).

Hit and source - focused comparison, Side by Side:

Left side: As student entered the text in the submitted document.

Right side: As the text appears in the source.

Instances from: CAMBISACA CASTILLO DIGNA PATRICIA (2).pdf

5: CAMBISACA CASTILLO DIGNA PATRICIA (2).pdf 52%

HERBICIDAS FERTILIZANTES PRODUCTOS CONTROL PLAGAS
COMBUSTIBLE TRANSPORTE PARA LA PRODUCCION. MACHETES
Y BOTAS

COSTOS DE PRODUCCIÓN AGRÍCOLA OPERACIONES DE
ADMINISTRACIÓN

OPERACIONALES DE VENTA NO OPERACIONALES
OPERACIONALES NO OPERACIONALES

5: CAMBISACA CASTILLO DIGNA PATRICIA (2).pdf 52%

Herbidas Fertilizantes Productos utilizados para el control de
plagas Combustible Transporte para la producción Machetes y
botas GASTOS INGRESOS Operacionales de administración
Operacionales de ventas No operacionales Operacionales No
operacionales

Instances from: INTRODUCCION 24 de mayo.docx

1: INTRODUCCION 24 de mayo.docx

87%

gran importancia no solo para esta zona sino también para el país, ya que este es uno de los productos que le producen diversidades de ingresos

1: INTRODUCCION 24 de mayo.docx

87%

gran importancia, no sólo para esta zona sino también para la provincia y el país, ya que este es uno de los productos que le producen diversidades de ingresos

Instances from: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx

0: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx
100%

Milagro se encuentra en la zona occidental de la Provincia de Guayas. Su territorio está conformado por suelos fértiles, numerosos ríos y esteros, por bosques, plantíos y zonas residenciales; haciendas, fincas y otras propiedades. Al encontrarse en una zona tropical, posee mucha biodiversidad y un clima cálido - húmedo todo el año.

2: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx
100%

El clima de la zona se caracteriza por dar paso a una serie de plagas,

6: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx 85%

TIPO Y DISEÑO DE LA INVESTIGACION El tipo de investigación que se aplicó a nuestra investigación es:

3.1.1 Documental._ En el

0: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx
100%

Milagro se encuentra en la zona occidental de la Provincia de Guayas. Su territorio está conformado por suelos fértiles, numerosos ríos y esteros, por bosques, plantíos y zonas residenciales; haciendas, fincas y otras propiedades. Al encontrarse en una zona tropical, posee mucha biodiversidad y un clima cálido - húmedo todo el año.

2: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx
100%

El clima de la zona se caracteriza por dar paso a una serie de plagas

6: TESIS FINAL GLORIA HERNANDEZ JESSICA ROMAN -1.docx 85%

TIPO Y DISEÑO DE LA INVESTIGACIÓN El tipo de investigación que se aplicó a nuestra investigación será de tipo:

Documental.- Es el

Instances from: CAMBISACACASTILLODIGNAPATRICIA.pdf

4: CAMBISACACASTILLODIGNAPATRICIA.pdf 32%

COSTOS DIRECTOS E INDIRECTOS

Los que se relacionan directamente con la producción como son los fertilizantes, semillas; los indirectos se considera a aquellos que no tienen que ver con la producción,

4: CAMBISACACASTILLODIGNAPATRICIA.pdf 32%

Costos directos e indirectos: los costos directos son los que están directamente relacionados con la producción agrícola de un producto determinado así como el valor de los fertilizantes, semillas. En cambio los costos indirectos se refiere a lo contrario es decir no tiene relación directa con la producción

Instances from: <https://prezi.com/ydtzwssvaakq/contabilidad/>

3: <https://prezi.com/ydtzwssvaakq/contabilidad/> 80%

hoy endía la contabilidad a evolucionado debido al crecimientos económico de los países y la globalización,

3: <https://prezi.com/ydtzwssvaakq/contabilidad/> 80%

Hoy en día la contabilidad ha evolucionado debido al crecimiento económico de los países y la globalización.